

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

OBRA DE MITIGACIÓN EN TALUD DEL
COSTADO NORTE DE COLONIA LUZ

10 DE ENERO DE 2008.

QUIERO ANUNCIARLES QUE ES DE MUCHA ALEGRÍA PARA MÍ, VENIR HOY EN COMPAÑÍA DEL SEÑOR MINISTRO NIETO Y DEL GOBERNADOR SAMAYOA, A DARLES BUENAS NOTICIAS.

Y ES QUE HOY COMO BIEN LO MENCIONABA EL MINISTRO, ESTAMOS INICIANDO EL PROYECTO DE MITIGACIÓN DE RIESGOS, PARA SOLUCIONAR EL PROBLEMA DEL TALUD DEL PASAJE LA PEDRERA DE ESTA COLONIA.

DESDE EL INICIO DEL GOBIERNO ACTUAL, NOS COMPROMETIMOS A TRABAJAR CON UN PROFUNDO SENTIDO HUMANO Y LO HEMOS CUMPLIDO.

UNA MUESTRA PALPABLE DE ESTE SENTIDO HUMANO, ES ESTA OBRA QUE NO ES (...) IMPACTO A NIVEL NACIONAL, PERO ES UN GRAN PROBLEMA QUE PONÍA EN RIESGO A UNA GRAN CANTIDAD DE FAMILIAS SALVADOREÑAS Y NO PODEMOS SER INDIFERENTES A LAS NECESIDADES DE NUESTROS COMPATRIOTAS.

CON UN MONTO DE CASI UN MILLÓN DE DÓLARES, ESTA OBRA DEBERÁ EJECUTARSE EN UN PLAZO DE 150 DÍAS CALENDARIO A PARTIR DE ESTA FECHA.

QUIERO DECIRLES QUE ESTE PROYECTO ESTA A CARGO DE UNA COMPAÑÍA YA DESCRITA POR EL MINISTRO, UNA COMPAÑÍA CON EXPERIENCIA EN ESTE TIPO DE OBRAS QUE LES ADJUDICÓ UNO DE LOS PROYECTOS DE MITIGACIÓN DE TALUDES EN LOS PLANES DE RENDEROS A ESTA COMPAÑÍA Y ESPERAMOS QUE TRABAJEN CON LA MIS EFICIENCIA EN ESTE PROYECTO.

QUIERO RECORDARLES A USTEDES, QUE EL INVIERNO ANTERIOR DEMOSTRÓ QUE LA INVERSIÓN MILLONARIA QUE HIZO EL GOBIERNO CENTRAL, DIO RESULTADO, LO VIMOS EN EL LAGO DE ILOPANGO, LO VIMOS EN LAS COLINAS EN SANTA TECLA, LO VIMOS EN LA CARRETERA DE LOS PLANES DE RENDEROS, LO VIMOS EN LA CARRETERA DE LOS CHORROS Y LO VIMOS EN UNA SERIE DE COMUNIDADES EN SAN SALVADOR, ESPECIALMENTE LA PARTE BAJA DE SAN SALVADOR Y LA PARTE ALTA.



HICIMOS CAMBIOS DE LOS DRENAJES SECUNDARIOS Y TAMBIÉN HICIMOS UNA INVERSIÓN MILLONARIA EN LOS DRENAJES PRIMARIOS, LO QUE NOS PERMITIÓ QUE LOS SALVADOREÑOS, LOS CAPITALINOS, TENGAN UNA VIDA MÁS TRANQUILA.

LA OBRA CONSISTE EN LA PROTECCIÓN Y REFORZAMIENTO DEL TALUD A TRAVÉS DE UN SISTEMA DE ANCLAJE, ADEMÁS, UN MURO GAVIÓN A LO LARGO DEL PIE DEL TALUD REFORZADO DE 2.5 METROS DE ALTURA, ESTA OBRA ES IMPORTANTE PARA USTEDES.

YO SIEMPRE HE DICHO QUE DEBEMOS ESTAR EN LAS COMUNIDADES, CERCA DE LA GENTE, ES CIERTO, EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS CONSTRUYE GRANDES OBRAS Y PEQUEÑAS OBRAS, ASÍ COMO ESTAMOS POR TERMINAR EN LOS PRÓXIMOS MESES EL BULEVAR DIEGO HOLGUÍN, QUE ES IMPORTANTE PORQUE SEGURAMENTE ALGUNOS DE USTEDES TIENEN CARRO, PERO PARA USTEDES ES IMPORTANTE ESTA OBRA, PORQUE LES VA A RESOLVER FRENTE A SU CASA EL GRAN PROBLEMA.

HEMOS TRABAJADO MUCHO EN LA MITIGACIÓN DE RIESGOS EN LAS ZONAS VULNERABLES DEL PAÍS, HEMOS REALIZADO LA INVERSIÓN MÁS GRANDE, HISTÓRICA EN LOS ÚLTIMOS AÑOS EN ESTE RUBRO.

SON MÁS DE 80 MILLONES DE DÓLARES, QUE SE HAN DESTINADO EN PROYECTOS QUE YA LES HE CONTADO, COMO EL LAGO DE ILOPANGO. LAS COLINAS EN SANTA TECLA, EL ARENAL MONTSERRAT CON OBRAS EN EL BARRIO LA VEGA, MODELO, LA MÁLAGA, EN LA CARRETERA AL AEROPUERTO, LOS CHORROS, A LOS PLANES DE RENDEROS Y OTRAS.

HEMOS RESUELTO LOS PROBLEMAS DE LAS FAMOSAS INUNDACIONES EN LA ZONA DEL BOULEVARD VENEZUELA, DE LA ESCALÓN, HEMOS MINIMIZADO LOS RIESGOS DE DERRUMBES EN LAS PRINCIPALES CARRETERAS, LA INUNDACIÓN EN EL LAGO DE ILOPANGO, EN FIN, TODO AQUELLO QUE POR MUCHOS AÑOS CAUSABA TEMOR Y OCUPARON LAS PRINCIPALES NOTICIAS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, HOY HAY QUE DECIRLE AL PAÍS CON ESTAS OBRAS DE MITIGACIÓN, HEMOS LOGRADO REDUCIR ESTE RIESGO.

SOMOS UN GOBIERNO RESPONSABLE Y LES ESTAMOS ENTREGANDO SOLUCIONES REALES, ESTA PROMESA SE LES HIZO Y AHORA LA ESTAMOS ENTREGANDO

MUCHAS GRACIAS AMIGOS DE LA COLONIA LUZ, ME DA MUCHO GUSTO VENIR PERSONALMENTE CON EL MINISTRO NIETO, CON EL GOBERNADOR SAMAYOA A VER EL INICIO DE ESTA OBRA, ES UNA GRAN OBRA AL IGUAL QUE EN ALTOS (...)QUE ES EL



LUGAR HACIA DONDE NOS DIRIGIMOS, AL IGUAL QUE ESTAMOS HACIENDO ESTAS OBRAS, HEMOS COMENZADO UN PLAN SOCIAL URBANO INTENSO, HEMOS, COMO YA SE HAN DADO CUENTA PINTADO PRÁCTICAMENTE TODOS LOS CONDOMINIOS DE LA URBANIZACIÓN MONTSERRAT Y ESTA SEMANA HEMOS COMENZADO A PINTAR EN EL BARRIO LOURDES, SON MÁS DE 40 EDIFICIOS QUE POR MÁS O CASI 50 AÑOS NO HABÍAN SIDO PINTADOS Y LE ESTAMOS DANDO DIGNIDAD A LAS ZONAS, ESTAMOS MEJORANDO LAS ZONAS, LE ESTAMOS RECUPERANDO ESPACIOS, CANCHAS DEPORTIVAS PASAJES, ILUMINACIÓN, PARA COMBATIR TAMBIÉN LA DELINCUENCIA.

NUESTRA PREOCUPACIÓN ES LLEGAR A LOS BARRIOS Y RESOLVER PROBLEMAS QUE POR MUCHOS AÑOS HAN TENIDO.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y GRACIAS POR RECIBIRNOS ESTA MAÑANA.

MUCHAS GRACIAS.